
 
 
 

 

 

PROCÉS-VERBAL 

GV15022024 
Date : 2024-02-15 
Heure de début : 18h40 

 
1. Présences et quorum 

Mme Adinet Velandia  Agente de concertation Absente  

Mme Mathilde Germond-Trudeau  Coordinatrice des services- Je Passe Partout  Présente  

Mme Geneviève Poitras Directeur  Présent  

M. André Lefebvre  Directeur adjoint  Présente  

Mme Fanny Jeandidier    Enseignante  Présente  

Mme Danielle Morency    Enseignante  Présente  

Mme Gabrielle Duchesneau  Parent  Présente  

Mme Manel Mallem Parent   Présente  

Mme Sofiya Vlasenko Parent Absente  

Mme Andrea Morales Calderon Parent Présente  

Mme Marcela Murilo Botero Parent substitut Absente 

Mme Neila Ben-Ismail  Technicienne au SDG  Absente  

Mme Kirsten Rouppe van der Voort  Technicienne en éducation spécialisée  Présente  

 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adopté par Mme Fanny Jeandidier et secondé par Mme Kirsten Rouppe van der 
Voort 

 
3. Adoption du procès-verbal du 23 janvier 2024 

Adopté par Mme Manel Mallem et secondé par Mme Fanny Jeandidier 

 
4. Suivis au procès-verbal du 23 janvier 2024 

Les membres sont en accord avec l’abonnement pour la plateforme.  
 

5. Période de questions du public 
Il n’y a pas de public.   
 

6. Point en adoption 
6.1 Prévisions budgétaires 2023-2024 
La direction présente les prévisions budgétaires. Elle explique la différence des 
fonds.  
Adopté par Mme Gabrielle Duscheneau et secondé par Mme Sofiya Vlasenko 

 
 



 
 
 

 

 

6.2 Projet éducatif 
La direction présente le projet éducatif. Elle rappelle la démarche qui a mené à 
ce projet.  
 
Adopté par Mme Danielle Morency et secondé par Mme Fanny Jeandidier 

 
 
7. Point en approbation 

7.1 Les sorties éducatives 
M. Lefebvre présente les trois sorties qui sont prévues jusqu’à maintenant. 
Les sorties touchent le préscolaire 4 ans et 3e cycles.  

Approuvé par Mme Sofiya Vlasenko et secondé par Mme Manel Mallem 

 
 

8. Mot de la présidente  
Mme Duchesneau remercie Mme Poitras pour son passage à l’école Général-
Vanier et aux noms des parents et les élèves souhaite la meilleure des chances à 
Mme Poitras. 
 

9. Mot de la représentante du comité de parents 
Une conférence a été offerte aux parents sur la persévérance scolaire et le rôle 
de la motivation.  Mme Vlasenko nous reviendra s’il est possible de partager 
l’enregistrement de la conférence.  
 
Une rencontre à la mairie a eu lieu concernant la sécurité routière pour parler 
des enjeux de la circulation près des écoles. Mme Vlasenko a représenté l’école 
lors de cette rencontre. Au printemps, des inspecteurs devraient venir pour faire 
les analyses. Une évaluation sera faite pour voir si des dos d’âne pourront être 
installés près de l’école.  
 
La rue Provencher sera plus occupée prochainement avec la ligne de métro.  
Si le passage piétonnier n’est pas dégagé, nous pouvons appeler 311.  
 
Pour le déneigement, l’école est considérée comme priorité 2.  
 
Il semblerait qu’il existe une barquette de prix pour le service de garde.  
 

10. Mot des représentantes des enseignants 
La vie recommence à l’école, la mise en œuvre des comités.  
Une partie de hockey cosom enseignants-élèves a eu lieu et c’était très agréable.  
 

11. Mot de la représentante du service de garde 
 



 
 
 

 

 

 
12. Mot de la représentante du personnel de soutien 

Malgré la perte de deux TES, nous arrivons à offrir un service. Des ateliers de 
prévention ont même pu être vécus.  
 

13. Mot des représentantes de la communauté 
Un camp pédagogique aura lieu pendant la semaine de relâche pour les élèves 
qui bénéficie de service de Je Passe Partout.  
 

14. Mot de la direction 
Mme Poitras mentionne qu’une vidéo a été envoyée aux parents et élève pour 
informer du départ.  
 

15. Prochaine rencontre le jeudi 18 avril 2024 
 
 

16. Autres sujets 
 
 

17. Fin de la rencontre 20h41 
 
 
 
 
 
 
________________________________  ______________________________ 
Gabrielle Duchesneau  Geneviève Poitras 
Présidente   Directrice 


